

„Wir sind gut gestartet“

Heldele Aalen bietet modernste Lösungen aus der Gebäude-, Informations- und Kommunikationstechnik.

Ernst Zirbs, Diplom-Ingenieur (FH) und Master of Business Administration, ist seit über zwanzig Jahren in leitender Funktion in der Branche tätig und verfügt über große Erfahrung in der Leitung von Profit-Centern und Projekten im In- und Ausland. Im Interview mit Wirtschaft regional erläutert er die Strategie des neuen Unternehmens in Aalen.

Herr Zirbs, wie ist der Start des noch jungen Unternehmens gelungen?

Ernst Zirbs: Ein ganz dickes Pfund ist unser qualifiziertes und leistungsorientiertes Mitarbeiter-Team mit Bereichsleiter Heinrich Gentner. Aus dem Stand heraus konnten wir unsere Mitarbeiter, die alle stark mit der Region verwurzelt sind, durch Aufträge der Industrie und der öffentlichen Hand beschäftigen. Eine starke regionale Präsenz in Ostwürt-



Unser Team um Bereichsleiter Heinrich Gentner (2. v.r.) betreut die Kunden von Heldele kompetent und umfassend (v.l.): Bernd Groll, Klaus Funk, Harald Bihr, Barbara Fitzke, Regina Egetenmeier, Felix Hollstein, Roland Klein, Andreas Grammp und Andreas Boy. (Fotos: Heldele)

temberg ist für mich oberste Richtschnur. Im Klartext heißt dies: Vernetzung mit dem örtlichen Gewerbe und der Industrie wie mit öffentlichen Auftraggebern, enge Kundenbindung und Schaffung von auftragsbezogenem Kundennutzen. Unsere Mitarbeiter haben gute persönliche und langjährige Verbindungen durch ihre

frühere Tätigkeit in der Branche. Rundum: Heldele Aalen GmbH ist gut gestartet.

Wie sieht Ihr Leistungsportfolio aus?

Der Schwerpunkt unserer täglichen Arbeit liegt im Aufbau und dem Erhalt der elektrischen Infrastruktur in Gebäuden jeglicher Art, insbesondere

re der Industrie, dem Gesundheitswesen und in Verwaltungsgebäuden. Unsere Leistungen reichen dabei vom Aufbau der Stromversorgung über die Installation von Verteiler- und Beleuchtungsanlagen sowie sicherheitstechnischen Anlagen bis hin zur Gebäudeautomation. Die Installation modernster Netzwerk- und Kommunikationstechnik, aber auch Sonderanwendungen wie Lösungen für Rechenzentren runden unser Leistungsportfolio ab. Bei allen Projekten, egal ob Klein- oder Großauftrag, arbeiten wir herstellerunabhängig und können so stets die optimale Lösung für individuelle Kundenbedürfnisse realisieren. Durch eine professionelle Projektabwicklung und mit unseren maßgeschneiderten Service- und Wartungskonzepten stellen wir zudem den Funktions- und Werterhalt von elektrotechnischen Anlagen si-



Geschäftsführer Ernst Zirbs

cher. Für anspruchsvolle Projekte und für unsere Kunden gehen wir auch weitere Wege über die Landesgrenzen hinaus.

Ein Wort noch zur Gebäudetechnik....

Gebäudetechnik heißt bei uns: Fachkundige Beratung, moderne und energieeffiziente Anlagentechnik, Termintreue und Qualität in der Montage sowie Ausstattung mit Intelli-

genz durch entsprechende Gebäudeautomation. Dazu zählt auch das Segment Sicherheitstechnik wie etwa die Brand- oder Einbruchmeldetechnik. Und dies alles aus einer Hand. Wir setzen bei all unseren Projekten auf technische Funktionalität und wirtschaftlichen Betrieb.

Heldele Aalen GmbH

„Den Kunden im Fokus“ lautet die Philosophie der Heldele Aalen GmbH, die am 1. November 2015 gegründet wurde. Geschäftsführer sind Ernst Zirbs und Adolf Heldele. Die Heldele Aalen GmbH ist ein weiteres Standbein der Heldele-Gruppe mit Betrieben in Salach, Stuttgart, München, Eltville, Singen und einem Außenbüro in Nürnberg. Die Heldele Aalen GmbH ist Fullservice-Dienstleister mit modernsten Lösungen in der elektrischen Gebäude-, Informations- und Kommunikationstechnik. Sie beschäftigt derzeit 75 erfahrene und motivierte Mitarbeiter, die über ein hohes Maß an handwerklichem Können verfügen und damit hohe Qualität garantieren. Das Unternehmen hat seinen Sitz in der Heinrich-Rieger-Straße 1 in Aalen (ehemaliges Pelopilz-Gebäude).



Das Team von Heldele in Aalen.